

# Pressemitteilung



Basel, 05. Januar 2025

## **Taschen helfen Frauen - Jetzt Taschen spenden! Der Erlös der grössten Taschenbörse der Region geht an Frauen in Not.**

Am 5. April 2025 verwandelt sich die «Offene Kirche Elisabethen» in Basel wieder in ein Paradies für Taschenliebhaberinnen. Der Erlös der beliebten Taschenbörse, die alle zwei Jahre stattfindet, unterstützt das Frauenhaus beider Basel, das Frauen und ihren Kinder in Not hilft.

Damit die Taschenbörse auch 2025 ein grosser Erfolg wird, sind die Veranstalterinnen auf Taschenspenden angewiesen.

Gesammelt werden gut erhaltene Taschen aller Art: Hand-, Abend-, Sport- und Weekend-Taschen. Mehrere Geschäfte in Basel und Umgebung nehmen Spenden bis zum 22. März 2025 entgegen. Die Annahmestellen und weitere Informationen finden Sie auf [www.taschenboerse-basel.ch](http://www.taschenboerse-basel.ch).

### **Über die Veranstalterinnen**

Die Taschenbörse wird von den regionalen Clubs der Frauen-Serviceclubs Zonta International und Soroptimist International organisiert. Beide Organisationen setzen sich weltweit und in der Region für Frauenrechte, Gleichstellung und die Unterstützung von Frauen in Not ein.



Clubs Basel & Liestal



Clubs Basel & Viva Basel & Liestal



Medienkontakt:

Heide Irmeler - [heide@zonta-basel.ch](mailto:heide@zonta-basel.ch) - 076 588 47 55 [www.taschenboerse-basel.ch](http://www.taschenboerse-basel.ch)